



KEMENTERIAN RISET, TEKNOLOGI, DAN PENDIDIKAN TINGGI
DIREKTORAT JENDERAL PENGUATAN RISET DAN PENGEMBANGAN
Direktorat Riset dan Pengabdian Masyarakat
Lt.4 Gedung D Jalan Jenderal Sudirman, Senayan, Jakarta 10270
Telepon: (021) 57946042 Fax: (021) 57946085
Laman: <http://ristekdikti.go.id>

Nomor : 3705/ E3.4 /LT/2017 18 September 2017
Lampiran : satu berkas
Hal : Pelaksanaan Monev Eksternal Penelitian Disertasi Doktor Tahun 2017

Yth. Ketua LP/LPPM/UPPM Universitas/Institut/
Sekolah Tinggi/akademi/Politeknik
(Daftar nama Perguruan Tinggi terlampir)

Untuk mengetahui perkembangan pelaksanaan Penelitian Disertasi Doktor pendanaan tahun 2017 Direktorat Riset dan Pengabdian Masyarakat (DRPM) Direktorat Jenderal Penguatan Riset dan Pengembangan Kementerian Riset, Teknologi dan Pendidikan Tinggi akan melaksanakan Monitoring dan Evaluasi (Monev) Eksternal. Monitoring dan Evaluasi Eksternal yang dimaksud akan dilaksanakan pada tanggal 26 September - 16 Oktober 2017 (jadwal pelaksanaan terlampir).

Berkenaan dengan hal tersebut, kami sampaikan hal-hal yang perlu mendapat perhatian Saudara sebagai berikut :

1. Dimohon Saudara segera memberitahukan kepada para dosen penerima pendanaan Penelitian Disertasi Doktor di perguruan tinggi Saudara untuk mempersiapkan bahan paparan atau presentasi tentang pelaksanaan penelitian berikut kelengkapannya (foto, produk, artikel, laporan kemajuan, dan capaian Rencana Pelaksanaan Penelitian (RPP)) dan diminta hadir pada acara pembukaan dan mengikuti pelaksanaan Monev di Perguruan Tinggi yang ditunjuk sebagai tuan rumah (*host*).
2. Bagi perguruan tinggi yang ditunjuk sebagai tuan rumah (*host*) dimohon untuk mempersiapkan sarana dan prasarana yang diperlukan dalam kegiatan Monev (ruang presentasi, LCD, Laptop, printer, kertas, operator, koneksi internet dan kebutuhan lainnya), serta dimohon pula untuk memberitahukan kepada perguruan tinggi lain yang mengikuti pelaksanaan Monev di perguruan tinggi Saudara.

Demikian untuk diketahui, atas perhatian dan kerjasamanya kami ucapkan terima kasih.

Direktur Riset dan Pengabdian Masyarakat,

Ttd

Ocky Karna Radjasa
NIP 196510291990031001

Tembusan;

1. Dirjen Penguatan Riset dan Pengembangan
2. Rektor Perguruan Tinggi ybs.
3. Koordinator Perguruan Tinggi Swasta Wilayah I - XIV